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Les projets municipaux de Barfleur 
présentés dans la salle du Mora 
restaurée 
La première réunion dans la salle du Mora, après les travaux de restauration, a 
permis au maire de Barfleur (Manche) de présenter les différents travaux 
programmés par la municipalité, de la voirie aux bâtiments. 

 
Avec les projets de travaux, Michel Mauger, entourée de ses adjointes Christiane Tincelin ( à 
gauche ) et Christine Hamel-Dordonnat, veut faire de Barfleur un endroit où il fait bon vivre. 
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À Barfleur (Manche), les habitants et la municipalité se félicitent de revoir ouvertes les portes du Mora, la 
discothèque emblématique du Val-de-Saire, acquise en 2019 par la commune pour un montant de 350 000 
€. « La restauration du rez-de-chaussée est presque terminée pour accueillir diverses 
manifestations. Il servira aussi de bureau de vote. L’étage va également être restauré pour y 
accueillir un musée du patrimoine maritime barfleurais », détaille le maire, Michel Mauger. Les travaux 
ont coûté 210 000 €. « Au total, ce sera 300 m² exploitables. Les Barfleurais et voisins n’ont jamais 
oublié qu’en son temps, la discothèque le Mora était la plus grande agence matrimoniale du Nord-
Est Cotentin », sourit le maire. 



 

L'ancienne discothèque le Mora, est réaménagé en salle pour manifestation et en musée du patrimoine 
maritime local. | OUEST-FRANCE 

Des travaux au camping municipal avant la saison 
estivale 

Parmi les travaux en cours d’achèvement, l’agrandissement du jardin des Augustins. « On a doublé la 
surface pour en faire un lieu de tranquillité. C’est une dépense de 161 000 € », poursuit le maire, qui 
évoque la reconfiguration de l’accueil du camping municipal. « Ce projet devrait se terminer avant la 
saison estivale. On récupère la surface du logement et on crée un espace de restauration rapide 
avec vue sur mer. » Un investissement de 300 000 €, dont une subvention européenne de 50 000 €. 

Le stationnement le long du quai Henri-Chardon 
sera revu 

2023 est une année de réflexion en vue d’un nouvel aménagement de la cité. Après la création de deux 
parkings qui dotent le village de 200 places et une réfection de l’éclairage et des trottoirs, c’est le quai 
Henri-Chardon qui est à l’étude. « On veut y limiter les stationnements dans le cadre du programme 
Petite centralité », explique Michel Mauger. « Ce projet devrait se conclure en 2025. » 

Dans la foulée, la municipalité veut créer des toilettes publiques dans la cour de la mairie et remettre en 
sécurité les installations du stade. « Nous devrions détruire la tribune. On étudie aussi la création d’un 
espace multisport sous réserve de financements. » 

La municipalité veut poursuivre la valorisation de 
l’image touristique du village 

En matière de tourisme, la municipalité mise sur la qualité du site et l’excellence de l’accueil. « Même si le 
chemin est encore long, nous œuvrons dans ce sens. Barfleur fait partie des plus beaux villages de 
France. Venir dans un de ces villages, c’est aller au pays du beau, du bon, du savoir-faire et du 
savoir-vivre. » 

Des locaux plus confortables pour la SNSM 



La municipalité travaille aussi au projet d’extension de la station SNSM (Société nationale de sauvetage en 
mer). « L’objectif est de créer vestiaires, sanitaires et espace administratif pour faciliter la vie des 
sauveteurs. L’ambition est d’avoir un nouveau canot tout temps vers 2025. » 

 


